



Jahresbericht des Präsidenten zur 53. Generalversammlung des BMW Motorrad Club Deutschschweiz

Geschätzte Ehrenmitglieder und Mitglieder
Liebe Freunde

Wieder ist ein Jahr vorbei, für manche das Jahr 1 nach Corona, in dem alles wieder machbar ist. Und die verschobenen Ferien und Anlässe nachgeholt werden können.

Für mich persönlich das Jahr in dem ich das wohl grösste Glück erleben durfte. So wurden Fabiéne und ich am 21.09.22 nach langen Stunden zu stolzen Eltern unserer Tochter Larissa.

Diese Freude möchten wir mit euch teilen und werden aus diesem Anlass den An-schliessenden Aperó übernehmen.

Aber auch im Clubjahr war einiges los, vom Jubiläum mit unseren Freunden aus Iserlohn über den Grillplausch am Bodensee (danke HP für die Gastfreundschaft) und die Ferienwoche in die Pyrenäen bis zum kommenden Jahreausklang im Hafen Basel (danke Rolf für deine Stunden der Vorbereitung).
Ein vielfältiges Programm.

Jedoch war spürbar, dass in den letzten Jahren einige fleissige Töfffahrer ihr Km-Pensum reduziert haben oder die durch Corona verschobenen Anlässe nachgeholt wurden. So wurde manch eine Ausfahrt fast schon zum Familienausflug, gäll Thomas und HP.

Nichtsdestotrotz konnten wir auch dieses Jahr großartige Ausfahrten und kameradschaftliche Stunden im Rahmen unserer Aktivitäten erleben.

Gerne bedanken bei all denen, die im Laufe des Jahres etwas auf die Beine gestellt haben sowie beim Vorstand für die geleistete Arbeit und Ihre Bereitschaft. Danke.
Einen besonderen Dank möchte ich an Hansruedi richten, der unsere Website in den letzten 6 Jahren mit viel Engagement und Herzblut auf dem Laufenden gehalten hat und den Vorstand verlassen wird.

Ich freue mich auf das kommende Jahr mit einem Abwechslungsreichen Programm.

Euer Präsi

Roman